

En esta Nota: Gas Gustavo Petro Qatar Catar Ecopetrol

Inicio Economía

Colombia comprará gas a Qatar y Ecopetrol intervendrá en la importación

El presidente Gustavo Petro lo anunció y señaló que la Superintendencia de Servicios Públicos debe ejercer mayor control sobre la especulación.

Por: Adriana Cuestas

Publicado: Lunes, Marzo 10, 2025 - 12:32 | Actualizado: Lunes, Marzo 10, 2025 - 14:01



Foto: Gustavo Petro, en Facebook

El presidente Gustavo Petro anunció que Ecopetrol intervendrá en la importación de gas y la compra se haría a Qatar, pero según recalzó, “a precios razonables”.

[Sigue a LAFM.COM.CO en WhatsApp](#)

El mandatario agregó que “el gas importado se vende en Colombia muy por encima del precio internacional”.

En su cuenta de X el mandatario apuntó que en el sistema de precios de gas prevalece una especulación basada “en revender el gas colombiano a precios del gas importado”. Además, enfatizó en que el gas importado se comercializa en el país a precios mucho más elevados de los internacionales, lo cual tildó como un robo.

Le puede interesar: Se desploma la bolsa de Nueva York por guerra comercial de Trump; Tesla se hunde con ella.

“El gas importado por la anterior fórmula de la electricidad determina los precios de la energía vendida en bolsa. Nos están robando a toda Colombia. La fórmula de la energía ha sido cambiada por la Creg a solicitud del gobierno y en favor de los usuarios, y ahora debe operar”, aseveró el jefe de Estado.

En ese sentido, otro de los puntos mencionados es que la Superintendencia de Servicios Públicos tiene el deber de comenzar, cuanto antes, con las indagaciones respectivas. A esto sumó la visita a empresas de gas a fin de ejercer control sobre la especulación y “sacar las empresas especulativas de acuerdo a la ley”.

En otras noticias: Cuánto cuesta abrir una franquicia de McDonald's en 2025 y de cuánto es la ganancia anual.

Su pronunciamiento llegó, luego que el exministro de Minas, Andrés Camacho, asegurara que Ecopetrol había concluido “con éxito pruebas en Sirius, con lo cual se ratifica el gran potencial de gas mar adentro. Las reservas estimadas pueden ser de seis terapés cúbicos, el hallazgo más importante de la historia del país. Viene el gran reto como país de un correcto, pertinente y rápido proceso de consulta previa”, recalzó.

Fuente: Sistema Integrado de Información

[Siga a La FM en Google News](#)

Recomendado

Economía

Pensionados en Colombia tendrán descuentos en su mesada desde julio de 2025



Hace 1 día

